



Motorsportclub Mauer e.V. im ADAC

ADAC

Nordbaden

www.msc-mauer.de

Endurofahrer vom MSC Mauer siegen in Rumänien

(Pe) Bei der 97. Auflage der EnduRoMania vom 23.-28.05.10 gingen 59 Teilnehmer aus 8 Nationen an den Start. Startort war wie schon bei der Teilnahme im letzten Jahr Brebu Nou (Weidenthal) im Südwesten Rumäniens.

Sergio Morariu seines Zeichens peruanischer Enduromeister veranstaltet schon seit 1995 diese Veranstaltung in einem 40.000 qkm großen Gebiet in dem 85 Kontrollpunkte mit Hilfe von GPS-Koordinaten anzufahren waren.

Bevor die 17 stündige Anreise mit 3 Kleinbussen erfolgte, wurde natürlich zuerst einmal das Maschinenmaterial sorgsam gerichtet. Mit im Gepäck nicht nur Ersatzteile für das Sportgerät, sondern auch jede Menge Bekleidung, Kinderspielzeug und Süßigkeiten für die Kleinen für die doch sehr verarmte Bevölkerung.

Bei dieser EnduRoMania wird grundsätzlich in Teams mit mindestens 3 Teilnehmern gefahren. Das Team des ADAC Ortsclubs MSC Mauer konnte als Tourguide wieder Clubmitglied Peter Römer gewinnen. Für den Gespannfahrer Peter Römer war dies schon die 15. Teilnahme an einer Enduroveranstaltung in Rumänien. Hannes W. Peter stand im Seitenwagen des Heos KTM Gespanns, Martin Beetz und Erich Fischer verstärkten mit ihren grobstolligen KTM Enduros das Mauermer MSC Team. Quartier hatte man wie schon im letzten Jahr im Stammhaus in Brebu Nou bezogen.

Der 2. Fahrttag, das wusste man ja vom Vorjahr, würde wieder ein anstrengender langer Tag werden, denn die Donautour stand an. Bei der Rückkehr abends gegen 22 Uhr standen 405 km auf dem Tacho. Kontrollpunkt um Kontrollpunkt wurde angefahren um kräftig Punkte zu sammeln. Vor der Veranstaltung hatte es 10 Tage lang ausgiebig geregnet, so dass viele Wege mit sehr tiefen ausgewaschenen Spurrillen und riesigen Schlag- und Schlammlöchern übersät waren. Nicht nur von den Teilnehmern, sondern auch vom Maschinenmaterial wurde alles abverlangt. Immer wieder traten Defekte auf, die man irgendwie provisorisch reparieren musste, um im

harten steinigen/matschigen Gelände weiterzukommen. In 5 Tagen wurden 1080 km in einer Fahrtzeit von 50 ½ Stunden zumeist in äußerst schwierigem Gelände zurückgelegt.

Nach dem 3. Platz 2009 bei der EnduRoMania hoffte man insgeheim, dieses Ergebnis noch toppen zu können. Leider konnte man wegen der Rückreise bei der Siegerehrung am Freitagabend nicht mehr anwesend sein, aber Gott sei Dank gibt's ja Handy und so war man riesig erfreut als Sergio Morariu dem Team des MSC Mauer telefonisch den 1. Platz bei der 97. EnduRoMania mitteilte.

Schriftführer und Pressereferent

Hans W. Peter

Foto: PETER

Text für Gruppenfoto:

Das Enduroteam des MSC Mauer, siegreich bei der 97. EnduRoMania.

v.l.n.r.: Teamchef Peter Römer, Martin Beetz, Erich Fischer und Hannes W. Peter